
PROCURADORA: Dª. VICTORINA ALONSO FERNÁNDEZ 

GRUPO PARLAMENTARIO: SOCIALISTA 

ASUNTO: MEDIDAS QUE SE VAN A TOMAR EN RELACION CON LA 
FALTA DE PROFESIONALES MEDICOS 

 

Gracias, Sr. Presidente. 

 

Gracias, señor Presidente. Señoría, uno de los problemas que tiene la 

sanidad de Castilla y León en el momento actual, y sobre todo en el futu-

ro, es la escasez de recursos humanos.  

Este es un problema que está en nuestra Comunidad, en el momento 

actual, localizado en algunos puntos geográficos de la misma y que, 

además, se pone de manifiesto -como usted expresa en su pregunta-
 
en 

momentos en los que se sobrecarga el sistema asistencial, esto es, en 

el verano por las vacaciones o en aquellos puntos en los que existe un 

aumento de la demanda de la asistencia.  

 

El déficit de profesionales no es algo que afecte exclusivamente a 

Castilla y León. Es un problema del conjunto del Sistema Nacional de 

Salud, y de todas las Comunidades Autónomas de España y que afecta 

también a países europeos. 

El origen de este problema es complejo. Por eso, somos conscientes 

de que se debe actuar en coordinación con otras entidades y Adminis-

traciones Públicas y en diferentes niveles.   
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Lamento que su Señoría no haya podido asistir a mi primera Com-

parecencia ni se la haya leído; pero es que, lo que es peor, no se ha leí-

do la comparecencia del Ministro de Sanidad, que coincide en un 90 % 

en lo que yo he manifestado en mi comparecencia 

Comete usted unos errores garrafales de desconocimiento total. 

Habla usted que yo como Consejero de Educación no aumenté el núme-

ro de plazas de las Facultades de Medicina, cuando la competencia es 

del Gobierno, a propuesta de las Universidades y discutido en el Conse-

jo de Coordinación.  

Usted dice que otras Comunidades han aplicado medidas mágicas 

y estupendas. Pues no les deben de haber dado muy buen resultado, 

porque en el último Consejo Interterritorial todas las Comunidades Autó-

nomas expresaron su preocupación al Ministro de Sanidad por el déficit 

que existía de recursos humanos en los sistemas de salud.  

Habla usted de traer médicos de otros países. Le confieso que a 

mí esa medida no me gusta salvo en casos extremos. Porque yo me fío 

de los médicos que se forman en nuestro sistema MIR, porque son los 

médicos mejor formados de Europa. 
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